

## Begini Penampakan Gunung Gede Pada Rabu Pagi dari Antasari Jaksel

JAKARTA (IM) - Gunung Gede dan Pangrango kembali terlihat dari Jakarta. Hal ini tak lepas dari udara Jakarta yang mulai membersih, Rabu (21/4) pagi.

Penampakan Gunung Gede dan Pangrango diposting di akun Instagram @jakarta.terkini jelang Rabu siang. Ribuan warga net menyukai dan mengomentari takjub dengan postingan ini.

“Selamat pagi Jakartans, selamat beraktivitas?? Buat Hari Ini semoga semua urusan dipermudah dan dilancarkan Aamiin,” katanya dalam caption.

Dalam postingan yang diambil dari kawasan Antasari, Jakarta Selatan itu memperlihatkan suasana Jakarta menjelang pagi yang sejuk dan terlihat indah dengan fajar yang terlihat karena

matahari belum sepenuhnya naik.

Pada foto juga memperlihatkan kabut tipis terlihat di atas pemukiman warga yang berada dekat dengan jalan tol.

Penampakan Gunung Gede dan Pangrango juga terlihat disana. Meski samar, namun kedua gunung itu tampak gagah berdiri tegak diantara pemukiman warga.

Sejumlah warga net terpesona dengan pemandangan ini. Mereka tak menyangka foto yang diambil tampak indah dan enak dilihat.

“Maa syaa Allah cakep bgt??,” komentar @feby.poppo.

“Dari Cengkareng udah seminggu lebih nih gunungnya GX nampak,, biasanya dari jendela nampak ??,” kata @aziesfirman. ● osm

## Para Pengungsi Asing Unjuk Rasa, Mereka Minta Bantuan dari Jokowi

GAMBIR (IM) - Belasan pengungsi asing di sekitar kantor Komisi Tinggi PBB untuk Pengungsi (UNHCR) Jakarta Pusat, berunjuk rasa di Jalan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Rabu (21/4). Mereka meminta bantuan Pemerintah Indonesia melalui Presiden Joko Widodo.

Salah satu pengungsi dari Afghanistan, Jumahkan mengatakan, dirinya bersama para pengungsi lain ingin menuntut kejelasan status kewarganegaraan, hingga bantuan logistik untuk bertahan hidup.

“Kami ingin bertemu Presiden. Kami ingin keluar dari Indonesia naik kapal atau darat, tapi dicegah. Kenapa tidak boleh? Sedangkan di sini kami tidak dapat bantuan,” katanya seraya mengutarakan keinginannya.

Ia mengaku selama ini menunggu bantuan dari Komisi Tinggi PBB untuk pengungsi atau UNHCR. Selama itu pula, Jumahkan dan puluhan pengungsi ber-

naung di tenda dan pinggir jalan depan Kantor Menara Ravindo, Jalan Kebon Sirih Raya, Jakarta Pusat.

Pengungsi lainnya dari Afghanistan, Khan Ibrahim juga menceritakan anaknya yang baru lahir, namun tak bisa ia temui karena terkendala biaya rumah sakit.

“Saya tidak bisa kerja di sini, kuliah apalagi, cari uang bagaimana sedangkan saya di sini tidak gratis. Harus bayar 1.500 dolar per bulan,” katanya.

Aksi belasan pengungsi ini langsung dihadang oleh aparat kepolisian dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) untuk menggiring para pengungsi kembali ke Menara Ravindo.

Kapolsek Metro Gambir AKBP Kade Budiarta ikut melakukan pendampingan para pencari suaka kembali ke tempat pengungsian mereka.

“Nanti kita bicarakan lagi di depan Menara Ravindo. Kita diskusikan apa yang diminta,” kata Budiarta. ● osm

FOTO: ANT



## MENGAJARKAN PUASA KEPADA ANAK MELALUI DONGENG

Pendongeng Kak Resha bercerita di hadapan sejumlah siswa Paud di Pos Paud Bougenville, Cisolak, Depok, Jawa Barat, Rabu (21/4). Pegiat gerakan literasi Kak Resha mengajak siswa Paud belajar ibadah puasa serta mengenalkan keberagaman hayati dengan mendengarkan menggunakan boneka karakter hewan.

## JIS Bisa Juga Jadi Home Base Klub Sepak Bola di Luar Jakarta

JAKARTA (IM) - Corporate Communication Manager PT Jakarta Propertindo (Persero) Melisa Sjach mengatakan, Jakarta International Stadium (JIS) nantinya terbuka untuk publik. Siapa pun boleh berkunjung, tentunya dengan penerapan protokol kesehatan dan aturan yang berlaku di lokasi.

Oleh karenanya, stadion ini dirancang dengan konsep Stadion Kita. Ini artinya, klub sepak bola yang bermaruk di Jakarta hingga luar Ibu Kota bisa menggunakan JIS sebagai home base. Bahkan, klub-klub yang berada di Jakarta, Indonesia, bahkan klub dari luar negeri dipersilakan menggunakan lapangan latihan JIS.

Kendati demikian, kedua lapangan latihan JIS baru akan siap digunakan pada Juni nanti.

“Fokus kita saat ini adalah fase persiapan serah terima lapangan latihan JIS dari kontraktor kepada pemberi kerja dan didahului dengan pemeriksaan pekerjaan lebih dulu,” kata Melisa melalui keterangan tertulis, Rabu (21/4).

Melisa menambahkan, JIS memiliki beragam fungsi. Lapangan tersebut tidak hanya bisa menggelar pertandingan olah raga saja,

melainkan juga menjadi lokasi penyelenggaraan acara besar seperti pameran hingga konser musik.

Guna menunjang fungsi tersebut, JIS bakal dilengkapi dengan atap yang bisa dibuka-tutup (retractable roof). Ia menambahkan, atap JIS terdiri dari rangka baja utama (main truss) yang disambungkan menggunakan sistem space frame atau struktur sambungan baja dengan memiliki rongga-rongga yang disambungkan ke atap utama stadion.

Direktur Proyek JIS Iwan Takwin mengatakan, salah satu milestone penting dalam penyelesaian konstruksi stadion ini adalah pelaksanaan pengangkatan struktur baja atap.

“Salah satu milestone, yakni penyelesaian dan lifting rangka baja atap,” kata Iwan.

JIS dirancang mengikuti standar internasional dengan tujuan agar dapat dipakai saat pelaksanaan piala dunia. Stadion ini didesain dapat menampung 82.000 penonton. JIS juga diharapkan menjadi stadion terbesar di Indonesia sekaligus stadion pertama yang memiliki fasilitas mumpuni seperti lapangan latihan, ritel food and beverage (f&b), plaza, serta fasilitas penonton kelas mewah. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## PEMROV DKI TUTUP TIGA TERMINAL AKAP SAAT LARANGAN MUDIK LEBARAN

Calon penumpang membeli tiket bus di Terminal Kampung Rambutan, Jakarta, Rabu (21/4). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta akan menutup tiga terminal bus antarkota dan antarprovinsi (AKAP) selama larangan mudik lebaran, yakni Terminal Kampung Rambutan, Terminal Kalideres, dan Terminal Tanjung Priok. Sementara itu, Pemrov DKI masih membuka layanan bus AKAP di Terminal Pulogebang.

# Anies Batasi Waktu Keluar Masuk RT Zona Merah Pukul 20.00 WIB

Anies minta perangkat lurah dan SKPD terkait untuk membatasi kegiatan di rumah ibadah dengan protokol kesehatan ketat, menutup tempat bermain anak dan tempat umum kecuali sektor esensial.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengeluarkan Instruksi tentang pembatasan jam keluar masuk rukun tetangga (RT) di wilayah zona merah penyebaran Covid-19.

Instruksi Gubernur (Ingub) nomor 23 Tahun 2021 tentang perpanjangan pelaksanaan pembatasan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) menyebutkan batasan

keluar masuk RT zona merah hingga pukul 20.00 WIB.

“Membatasi keluar masuk wilayah Rukun Tetangga maksimal hingga pukul 20.00 WIB,” kata Anies dalam Ingub yang diteken 19 April 2021.

Kriteria RT disebut sebagai zona merah dalam Ingub tersebut, jika terdapat lebih dari lima rumah dengan konfirmasi kasus positif dalam dalam satu RT selama tujuh hari. Selain

menerapkan jam malam, Anies juga meminta satuan kerja perangkat daerah (SKPD) terkait untuk melakukan tracing kepada setiap kasus.

“Menemukan kasus suspek dan pelacakan kontak erat,” katanya.

Selain itu, Anies meminta adanya tempat isolasi terpusat dengan pengawasan yang ketat di RT zona merah. Dia juga memerintahkan perangkat lurah dan SKPD terkait untuk membatasi kegiatan di rumah ibadah dengan protokol kesehatan ketat, menutup tempat bermain anak dan tempat umum kecuali sektor esensial.

“Melarang kerumunan lebih dari tiga orang,” demikian Ingub tersebut.

Terakhir, Anies meminta

RT zona merah meniadakan kegiatan sosial di lingkungan RT yang menimbulkan kerumunan dan berpotensi menimbulkan penularan.

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta Widyastuti sebelumnya mengatakan, kasus aktif Covid-19 di DKI Jakarta kembali mengalami peningkatan. Itulah sebabnya dia kembali mengingatkan warga Jakarta untuk disiplin menerapkan protokol kesehatan Covid-19.

“Ini mulai meningkat lagi. Saya ingatkan warga DKI bahwa 3M termasuk menghindari kerumunan dan menghindari mobilisasi sangat penting,” kata Widyastuti dalam keterangan tertulis, Selasa (20/4).

Data Dinkes DKI Jakarta, dalam dua pekan terakhir, kasus aktif Covid-19 meningkat secara fluktuatif. Pada tanggal 5 April terdapat 6.075 kasus aktif dan sempat meningkat 6.884 kasus aktif 19 April 2021.

Widyastuti berkata, pen-

ingkatan kasus aktif Covid-19 di Jakarta disebabkan oleh aktivitas masyarakat yang mulai meningkat.

“Pengalaman kita tahun lalu dan akhir minggu ini, menunjukkan aktivitas penduduk sudah meningkat dan angka sudah bergerak naik,” kata Widyastuti.

Widyastuti mengatakan, penyebaran Covid-19 masih terkendali. Ketersediaan tempat tidur isolasi dan ICU di Jakarta masih mencukupi dilihat dari persentase keterisian menunjukkan penurunan.

Per tanggal 5 April, jumlah kapasitas tempat tidur isolasi sebanyak 7.513 unit dan terisi 3.311 atau 44 persen. Sedangkan, pada tanggal 18 April, jumlah tempat tidur 7.087 dan terisi 2.691 atau terisi 38 persen saja.

“Tanggal 18 April, kapasitas ICU kita 1.056, terisi 500 pasien atau 47 persen yang artinya ada penurunan sebesar 1 persen terhadap kapasitas ICU,” katanya. ● osm

## Pencurian Motor di Koja Terekam Kamera CCTV

JAKARTA (IM) - Aksi pencurian motor terjadi di Jalan Cipeucang 2, RT 06 RW 013 Kelurahan Koja, Kecamatan Koja, Jakarta Utara, Selasa (20/4) sore.

Satu unit Honda Beat hitam bernomor polisi B 3447 USR milik tamu warga Koja digasak maling yang mengendarai motor. Aksi pencurian motor inipun viral di media sosial setelah video aksi pencurian itu diposting.

Menurut keterangan Baringin Sinaga (35), warga setempat, mengatakan bahwa kejadian pencurian motor ini terjadi saat menjelang sore hari.

“Jadi bapaknya itu (pemilik motor) sekitar jam 4 sore dia turun, pertama dia lihat kok ga

ada helm termasuk motornya,” kata Baringin di lokasi, Rabu (21/4).

Diceritakan Baringin, korban yang merupakan tamu warga langsung bertanya kepada pihak RT dan warga sekitar. Setelah semuanya tidak melihat motornya, korban pun meminta untuk diperlihatkan rekaman CCTV.

“Lalu saya lapor untuk memeriksa CCTV adanya motor ilang. Ternyata kejadiannya kemarin pas sama RT dan lingkungan sini, memeriksa CCTV itu ya kejadiannya jam 15.35,” ucap Baringin.

Adapun kronologi pencurian yang dilakukan saat situasi sedang sepi ini, Baringin menuturkan bahwa pelaku terlihat sempat mengamati kondisi di

sekitar.

“Jadi dari ujung dia lihat motor. Sempat berhenti dia kan, dan dari sini sempat kelihatan ekor motor di sini. Dia Dua kali muter yang ke tiganya temannya jalan kaki kaya orang biasa menggunakan helm dan jaket,” tutur Baringin.

“Setelah lihat target dia duduk sebentar di motor terus diri lagi, lalu celingak-celinguk kemudian dia mengeluarkan kunci, lalu dia mundurin motor terus jalan. Jadi temannya ngawal dia dari belakang,” sambunginya.

Atas kejadian ini, korbanpun langsung diarahkan warga untuk segera melapor kehilangan motor ke pihak berwajib untuk di tindak lanjut. ● osm

## Pemkot Bekasi Paparkan Program BST 2021

KOTA BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi melalui Dinas Sosial Kota Bekasi melaporkan program Bantuan Sosial Tunai (BST) yang sudah masuk pada tahap 2 kali, yakni pada bulan Januari dan Februari tahun 2021.

Pemkot Bekasi menggandeng PT. Pos Indonesia sebagai mitra penyalur bantuan dari Kementerian Sosial Republik Indonesia.

Kepala Dinas Sosial Kota Bekasi, H Ahmad Yani kemarin mengatakan, Penerimaan BST itu didasarkan pada Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) dan Non DTKS yang

bersumber dari data ajuan Kabupaten/Kota di seluruh wilayah Indonesia.

Di Kota Bekasi, kata Yani, sudah cair pada bulan Januari dan Februari, pada pekan ini Bantuan Sosial kembali cair dengan rapel 2 bulan yakni Bulan Maret dan April sebesar Rp. 600.000 yang dibagi 2 bulan sekaligus. Pada setiap Kartu Keluarga, sambunginya, mendapatkan sebesar Rp. 300.000 sehingga ditotalkan dalam 2 bulan adalah Rp. 600.000.

Untuk periode distribusi program BST pada Maret dan April 2021, lanjutnya, Pemer-

intah Kota Bekasi menerima surat Kemensos RI Nomor : 724/6.2/KU/03/2021 tanggal 23 Maret 2021 hal Pemberitahuan Penyaluran Bantuan Sosial Tunai (BST) tahap III dan IV (bulan maret dan april) tahun 2021, sesuai data bayar yang diterima sebanyak 132.047 keluarga (KK) di Kota Bekasi.

Kadinsos Kota Bekasi Ahmad Yani dalam keterangan resminya juga menjelaskan sejumlah pertanyaan untuk kebutuhan konfirmasi informasi mengenai program BST 2021 periode Maret-April 2021. ● mdl

FOTO: HUMAS PEMKOT BEKASI



Warga Kota Bekasi saat mengambil bantuan sosial tunai (BST).

## Viral, Seorang Perempuan Naik Motor Masuk Jalan Tol

JAKARTA (IM) - Video yang memperlihatkan seorang perempuan mengenakan baju berwarna biru yang mengendarai sepeda motor masuk jalan tol, viral di media social.

Video tersebut diunggah oleh akun Instagram @dashcamindonesia, Selasa (21/4) kemarin.

Terlihat dalam video yang diunggah, pemotor perempuan tersebut melakukan tap kartu kemudian melintas di jalan tol arah Pluit Jakarta Utara.

Adapun video tersebut diambil oleh seseorang pengendara mobil yang tepat berada di belakang pemotor perempuan tersebut.

Kasat Patroli Jalan Raya

(PJR) Ditlantas Polda Metro Jaya, Kompol Akmal mengatakan, pemotor perempuan itu diketahui melintasi jalan tol setelah masuk melalui pintu Angke, Jakarta Utara.

“(Masuk) gerbang tol Angke 1, kemarin,” ujar Akmal saat dikonfirmasi, Rabu (21/4).

Namun, Akmal belum dapat menjelaskan secara rinci terkait kronologi masuknya pengendara motor perempuan itu. Saat ini polisi masih menelusuri pengendara tersebut melalui video yang beredar di media sosial.

“Belum (mengetahui kronologi). Masih ditelusuri. Untuk sementara ini kami evaluasi,” kata Akmal. ● ber

## Sayembara Desain Jalur Sepeda Terproteksi, Total Hadiah Rp52 Juta

JAKARTA (IM) - Pemrov DKI Jakarta sayembara desain jalur sepeda terproteksi. Lomba ini bertujuan untuk mendapat ide dan gagasan desain yang dapat meningkatkan keamanan dan kenyamanan dalam bersepeda di Jakarta. dengan total hadiah yang disediaka Rp 52 juta.

“Serta membuat jalur sepeda permanen terproteksi yang akan dibangun menjadi atraksi dan ciri khas kota dengan membuka sebesar-besarnya partisipasi publik melalui sayembara,” kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Rudy Saptari, Rabu (21/4).

Sayembara itu untuk memberikan wujud kolaborasi masyarakat dengan pemerintah dalam perancangan pembatasan jalur sepeda.

“Dengan cara mengumpulkan serta mengapresiasi ide dan inovasi masyarakat,” kata Rudy.

Adapun jadwal perlombaan sebagai berikut: Pendaftaran 18 April-20 Mei 2021, Pengumuman evaluasi administrasi 22 April-22 Mei 2021, Batas pemasukan karya 11 Juni 2021, Pengumuman

evaluasi teknis 14 Juni 2021, Evaluasi presentasi 15-16 Juni 2021, Pengumuman pemenang 22 Juni 2021.

Ada 13 jalan yang dapat dipilih untuk diajukan sebagai materi perlombaan, yaitu: Jalan Jenderal Gatot Subroto, Jalan Letjen S Parman, Jalan Asia Afrika, Jalan Kramat Kwitang, Jalan Ahmad Yani, Jalan MT Haryono, Jalan Casablanca Raya, Jalan Salemba Raya, Jalan Kramat Raya, Jalan Medan Merdeka, Jalan Perwira Jalan Ridwan Rais, Jalan Dr Satrio.

Total hadiah senilai Rp 52 juta terbagi menjadi empat pemenang yaitu: Pemenang pertama akan meraih uang tunai Rp 30 juta beserta hadiah dan piagam.

Pemenang kedua meraih uang tunai Rp 15 juta beserta hadiah dan piagam. Pemenang ketiga meraih uang tunai Rp 5 juta beserta hadiah dan piagam. Kemudian Pemenang favorit mendapat uang Rp 2 juta beserta hadiah dan piagam.

Untuk teknis pendaftaran, peserta bisa melihat di: <https://bit.ly/sayembarajalurpedaterproteksi>. ● osm